
 

今年で２０回目となるサンタパレード。子どもたちの夢を育むことを目的に、地域の活性化、交通安全、防犯・防災

を呼びかけながら、パトカー、消防車、交対協、青パト隊が稗原地区内をパレードしました。 

また、５人のサンタクロースがトナカイとともに小学校就学前の子どもさん（４３名/３３軒）の家庭を一軒一軒訪問

しプレゼントを届けました。 ※昨年度の対象の子どもさん（４４名/３５軒） 

【香典返し】稗原地区社会福祉協議会へ（R6/1/22まで） 

佐 藤 祐 司 （ 故 堂田幸子 ） 様   伊 藤 弘 行（ 故 益 子 ） 様   石 倉 修 二（ 故 朝 成 ） 様 

皆さまからのご厚志は、稗原社会福祉事業・地域事業に活用させていただきます。 

共催:稗原地区青少年育成協議会・ＪＡしまね朝山支店・稗原コミュニティセンター青少年部 

協力:稗原駐在所・稗原消防分団・稗原地区交通安全対策協議会・稗原青色防犯パトロール隊 

 稗原幼稚園へ 

サンタクロースがやってきた 12/20(水) 

ご寄付ありがとうございます 

稗原のよいこのみんなに会いに… 

サンタパレード 12/24（日） 
 

 毎週木曜日、午前９時から１０時までの１時間、野尻公会堂を

会場に、体操の動画（いきいき体操、ラジオ体操）をＤＶＤで流

しながら行う。ゆっくり体操、おしゃべり会で身体と気持ちのリ

フレッシュをする活動をされています。 

稗原地区新年賀会 1/3（水） 

おめでとうございます 

あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、令和 6 年辰年の輝かしい新年をお迎えのこととお慶び

申し上げます。 

さて、この文明が進んだ現代社会で思いがけず遭遇した新型コロナウイルスと闘わなければならない危機感を身近に

した 4 年間ではありましたが、昨年、やっと普通のインフルエンザ同様の感染症となり、一昨年に引続き実施した８月

の花火大会や 11月に 4年振りに復活した稗原文化祭・農業まつりでも沢山の人出で好評を得ることができるなど、稗原

地区の行事もコロナ禍前に戻りつつありました。また、稗原の幹線道路である県道出雲奥出雲線は、最後の角谷・野尻

工区の改良工事完成をもって、約半世紀にわたって改良が進められた出雲市中心部から三刀屋町鍋山の国道 54 線まで

が完了いたしました。まだ、少しコロナ禍の影響が残る一年間ではありましたが、稗原自治協会の様々な活動に対しま

して、稗原地区の皆さま方には、格別のご支援とご協力をいただきましたことに、心から感謝を申し上げます。 

新年に当たり、少子高齢化社会における中山間地域活動で、自然豊かな稗原を次世代に引き継ぐために次の案件に取

り組まなければならないと決意を新たにしたところでございます。① 市道船津所原線の改良工事は、昨年地主様の同意

が得られて、宇那手町内約 330ｍを今年から再開予定。② 一昨年から始まった地籍調査の継続。③ クリーンパーク最

後の事業である第４期事業並びに地域振興事業。④ 毎年赤ちゃんが誕生している状況を踏まえての稗原幼稚園の存続。

⑤ 2030 年のトキ放鳥を目指して稗原がトキ生息候補エリアに選定されたことによる棚田を活用した観光、農業振興に

向けた出雲市トキによるまちづくりへの参画。  

能登半島を襲った地震に加え羽田空港での事故と新しい年は思ってもみないスタートとなりました。亡くなられた方

とご遺族に哀悼の意を表すとともに被災された皆様へお見舞いを申し上げます。繰り返し発生する自然災害や事故に行

政や地域はその対応に苦慮しながらも前を向いて歩まねばなりません。稗原自治協会では、人生 100 年時代といわれる

令和の安全・安心・住みよい自然豊かな稗原地区を築き、次世代へ引き継いで行きたいと考えておりますので、何卒よ

ろしくお願い申し上げます。結びに、「龍の如く猛々しく、新しいことに挑戦する年」になり、稗原地区の益々の発展と

皆々様方のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、年頭のごあいさつとさせていただきます。 

 

◆令和５年度健康づくり活動表彰◆ 
奨励賞（活動期間３年） 野尻わくわく体操 様 

 

年頭のご挨拶 

毎年恒例となった、童々クラブ・稗原幼稚園合同の「お楽しみ会」を稗原幼稚園で

開催しました。総勢３５名の参加。幼稚園の皆さんの歌と踊り、パネルシアターや宝

さがしなど盛りだくさんの内容でした。 

 

 

稗原自治協会会長  柿 本 榮 

新年あけましておめでとうございます。 

 旧年中は、コミュニティセンター事業に格別のご理解を賜り、心より感謝申しあげます。 

 本年も自治協会をはじめ各関係団体との連携のもと、職員一同、新たな気持ちで明るく

活力あるまちづくりに邁進する所存でございます。 

 本年も変わりませず、ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。 

 皆様のご健勝とご多幸を祈願し、年頭のあいさつとさせていただきます。 

        稗原コミュニティセンター 

             

お楽しみ会の途中には、サンタの国からやって

きたサンタクロースが登場。子どもたちは目を輝

かせ、サンタの国の様子を聞いたり、プレゼント

をもらったりと大喜び。サンタさんへお礼に歌の

プレゼントを贈りました。 

最後にみんなでクリスマスケーキを食べて楽

しい時間を過ごしました。 

 

 

 88名の皆さんにご参加いただき、新年賀会を開催しました。 
おめでたい新年を迎えるはずでしたが、能登半島地震、羽田空港事故と悲惨なニュースが飛び込んできました。 

 やっとコロナ禍から日常が取り戻せると期待感が

あった令和 6 年。被災された皆さんのことを案じつ

つ、柿本会長、児玉・後藤両市議会議員のご挨拶につ

づいて「リリーハーモニー」の皆さんにお正月らしい

演奏を届けていただきました。各自治会、各町内会、

各団体や組織の皆さんをはじめ地区内外の多くの皆

さんのご協力によって稗原自治協会は活動できてい

ます。令和 6年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

令和６年能登半島地震 

義援金について（お願い） 
 

 

 この度の地震、津波、火災等で被災された

石川県能登地方の皆さまに対して、稗原地区

として義援金という方法で支援することとい

たしました。すでに第一弾として稗原自治協

会、稗原地区社会福祉協議会から山陰中央新

報社会福祉事業団を通して被災地に送りまし

た。つきましては、地域の皆さんでこの趣旨

にご賛同いただける方は、どうかご協力よろ

しくお願いいたします。 

※詳しくは、常会で配布されるチラシをご覧ください 


